



Wenn am Freitag (27.1.) die Motorradwelt Bodensee 2017 startet, dann kommen wieder viele tausend Zweiradfans in die Messehallen nach Friedrichshafen. Was wahrscheinlich auch in diesem Jahr wieder auffallen wird: der Anteil der männlichen Besucher ist erheblich größer, als der weibliche Besucheranteil. Doch natürlich gibt es sie, die Motorradfahrerinnen mit Leidenschaft. ?Lipstick and Gasoline? ist so eine Mädelscrew. Zu Deutsch: Lippenstift und Benzin.

Leadin

Wenn am Freitag (27.1.) die Motorradwelt Bodensee 2017 startet, dann kommen wieder viele tausend Zweiradfans in die Messehallen nach Friedrichshafen. Was wahrscheinlich auch in diesem Jahr wieder auffallen wird: der Anteil der männlichen Besucher ist erheblich größer, als der weibliche Besucheranteil. Doch natürlich gibt es sie, die Motorradfahrerinnen mit Leidenschaft. ?Lipstick and Gasoline? ist so eine Mädelscrew. Zu Deutsch: Lippenstift und Benzin.

O-Ton 1: *"Mein Mann hat mich mit dem Motorrad-Virus infiziert ... hab mir 2014 überlegt: ich mach was für uns Mädels ... authentisch..."*

Zwischenmoderation 1: Mit 16 Jahren hat für Tanja Bobell alles mit einer Vespa PX80 begonnen und seitdem ist die Leidenschaft zum Motorradfahren groß. Ähnlich sieht es bei ihren Motorradfreundinnen aus.

O-Ton 2: *"Sind momentan drei auch Mädels im Freundeskreis, mit denen wir gerne fahren ... Klasse statt Masse und keine Mädelszickereien ... die Leidenschaft ist ganz groß ... alle selbst an den Maschinen geschraubt ..."*

Zwischenmoderation 2: Im Logo von ?Lipstick and Gasoline? ? natürlich eine Motorradfahrerin, mit schwarzem Rollerhelm ohne Visier, natürlich rote Lippen und zwei großen Zündkerzen, die im oberen Bereich zum Lippenstift werden. Das machen natürlich die männlichen Biker schon manchmal etwas größere Augen.

O-Ton 3: *"Belächelt wurden wir bis jetzt noch nicht ... im Gegenteil ... die finden das cool ... wir fahren auch mal mit unseren Männern, aber ... wo andere shoppen gehen, fahren wir Motorrad!"*

Zwischenmoderation 3: ?Lipstick and Gasoline? sind auch auf der Motorradwelt Bodensee 2017 unterwegs. Unter anderem nehmen Sie mit ihren Maschinen an einem Wettbewerb teil.

O-Ton 4: *"Wir machen mit beim -Best Bike Award- ... viel mit Liebe gebaut, mit vielen abgebrochenen Nägeln ... Honda, Yamaha und Honda von der Mäusi ... es reizt uns der Kontakt zu anderen Fahrern/innen ..."*

Abmoderation: Frauenpower auf der Motorradwelt Bodensee. Vielleicht lassen sich ja ein paar Mädels von ?Lipstick and Gasoline? inspirieren.